



# 新田小だより

令和6年度  
宇都宮市立新田小学校  
学校だより 第6号  
11月14日発行

## 2学期がスタートしました

今年は夏の暑さがいつまでも続いていましたが、朝夕は急に肌寒くなってきました。季節はそろそろ冬に向かうことが感じられます。9日に運動会も無事に終わり、この後は「読書の秋」「学習の秋」「文化の秋」などに落ち着いて取り組めそうです。これも保護者の皆様のご理解・ご協力と地域の方々の温かい見守りのおかげであると、深く感謝申し上げます。

始業式では2・4年生の代表児童がめあてや頑張りたいことの作文を発表しました。私からは、「めあてをもって生活し、キラリと輝く自分になろう」、「あいさつで周りの人と心をつなぎ、みんなが楽しい学校にしよう」と話をしました。子供たち一人一人にとって充実した「実りの秋」となるよう努めてまいりますので、これまで同様どうぞよろしくお願いいたします。

始業式の様子



代表作文発表 2年生



4年生



## 全力発揮の運動会

11月9日(土)に運動会を開催しました。今年度も、保護者の皆様には人数制限をせずに参観いただき、地域協議会の方をご招待し運動会をご覧いただきました。地域の皆様にもお席は設けませんでした。回覧板をとおしてご案内し、当日は多くの方にご来場いただきました。

「優勝目指してチームで団結、全力発揮の運動会」のスローガンのように、一人一人が自分の力を出し切り、みんなで力を合わせて、競技に、応援に、係の仕事に頑張った運動会となりました。応援団長のもと、一致団結した応援は大変素晴らしいものでした。全校生が心を一つに歌った応援歌は校庭中に響いていました。閉会式の児童一人一人の顔からは、自分の力を出し切った満足感と充実感が感じられました。

児童が運動会やその練習を通して得たものは、優勝や準優勝のように結果として表されるものだけではありません。競技や表現に懸命に取り組むひたむきさ、つまずいても立ち上がるたくましさ、最後まであきらめず競技に取り組む粘り強さ、そして友達と力を合わせる大切さ。児童はたくさんのもので、大きく成長しました。

保護者の皆様には、当日朝の準備・後片付け等、多くの方々にお手伝いいただき、大変お世話になりました。駐車場や駐輪場のご理解・ご協力もいただき、ありがとうございました。今後も、児童の可能性をさらに伸ばすことができるように、教育活動の充実に努めてまいります。引き続きご支援いただけますようお願いいたします。

最後の全体練習



白組 応援練習



赤組 応援練習



準備



準備



前日の教室



当日の朝



朝の準備



イシンデンシン体操



1・2年生 玉入れ赤組



玉入れ白組



1・2年生 TSUBAME



3年生 大玉ゴロゴロ



3年生 個人走



4年生 ライトラインおめでとう



Move next Utsunomiya I



3・4年生ダンス 新・田・唱



5・6年生 SHINDEN SORAN 2024



5年生 走って引いて全力綱引き



6年生 ぼう引き



リレー



テント片付け



運動会終了後多くの保護者の方が後片付けを手伝っていただきました。ありがとうございました。

## 夢授業 10/25 (金)

6年生の総合的な学習の時間に株式会社「ワークエントリー」の方3名にお越しいただき「キャリアデザイン」について授業を行っていただきました。

各クラスにお一人ずつ入っていただき、まず、「キャリアってなに？」から始まり、好きなもの・興味のあるものに手が届くまでを考え、「人生はつながっていく」とまとめていました。

自分のこれからの生き方を考えるよい機会になりました。

